

Transkription der Zusatzfrage zu TOP 5.3.

Ratssitzung vom 21.09.2010

Frage von BIBS-Ratsherrn Peter Rosenbaum:

"Ich frage Sie deshalb, Herr Lehmann, wieso wurde in den Förderantrag zur Erlangung der 18,7 Millionen Förderung reingeschrieben, die Stadt Wolfsburg hätte 10,2 Millionen - das heißt, auch den Anteil, den VW in Wirklichkeit gezahlt hat zum Ausbau des Flughafens, des Avionik-Clusters insgesamt – wieso wird da reingeschrieben, die Stadt Wolfsburg hätte die 10 Millionen übernommen, was gar nicht stimmt, was in Wirklichkeit von VW übernommen worden ist!? Ich beziehe mich auf den heutigen Zeitungsartikel."

Antwort Erster Stadtrat Carsten Lehmann:

"Wie bei allen Fragen in Zusammenhang mit der Frage "Förderung des Avionik-Clusters" haben wir uns, bzw. hat sich die Strukturförderung und natürlich auch die Flughafengesellschaft insoweit immer mit der NBank insofern ins Benehmen gesetzt. Insofern haben wir hier bei der Antragstellung, was die SFB angeht, dort das gemacht, so wie es abgestimmt war mit der NBank. Und dort war die Empfehlung, zunächst diesen Betrag, oder diese Angabe im Förderantrag so zu machen. Das haben wir so gemacht und das ist die Erklärung dafür. Und im Übrigen, weil Sie ja gerade so rekurriert haben auf die Finanzierungs- und Durchführungsvereinbarung - sie mögen ja viel Zitieren, was man hätte machen können, sollen, was möglicherweise auch diskutiert wurde – eins ist klar:

Bis heute ist keine geänderte Finanzierungs- und Durchführungsverordnung vorgenommen worden, weder in der einen noch in der anderen Richtung, und deshalb ist es auch so wie immer, man macht sich Gedanken und in dem Fall, was den Antrag angeht, habe ich Ihnen gesagt: Klare Abstimmung mit der NBank."